

DEC 19 1946

Empiezan Los Planos Hospital Del Fondo

Ya se está trabajando en la preparación de los planos preliminares para la construcción del hospital para asilar a los obreros que se lesionen y que estén asegurados con el Fondo del Seguro del Estado. El arquitecto Isidore Rosenfield, especialista en Nueva York, en el diseño de hospitales, ha sido contratado para realizar esta labor, según se le informó antier a EL IMPARCIAL.

Este hospital se levantará en Hato Rey, junto a otros edificios que constituirán el Centro Médico Metropolitano, conforme los planes de la Junta de Planificación y el anterior Comisionado de Salud, Dr. Antonio Fernós Isern.